



Busch ist nur eine von den Firmen, die Matten zur Nachbildung von Kornfeldern in ihrem Programm führen. Um diese Matten in die Landschaft zu integrieren, kann man die Ränder mit Grasfasern an die umgebende Landschaft anpassen. (Das Bild wurde freundlicherweise von der Firma Busch zur Verfügung gestellt.)



Noch produziert ebenfalls eine Grasmatte, die ein nahezu reifes Kornfeld darstellt.

unmittelbar im Vordergrund einer Anlage. Neben den Maispflanzen bietet dieser Hersteller auch noch eine Reihe von Gemüsesorten an, wie zum Beispiel Tomaten, Sonnenblumen, Salatpflanzen, Kürbis, Kohlköpfe, Brokkoli und schon herbstlich trockenen Mais. Die Produkte sind direkt beim Hersteller (www.jtmicroscale.com) oder über den Versandhändler Model Junction in England zu beziehen (www.modeljunction.info).

Ein gepflügtes Feld

Eine klassische Methode, um ein gepflügtes Feld darzustellen, ist der Einsatz von nur einseitig kaschierter Wellpappe, um den Eindruck von Ackerfurchen zu erzeugen. Die Firma Auhagen hat in ihrem Programm die Nachbildung eines Kartoffelfeldes in der gepflügten oder der gerade angeseäten Variante, die eine Wellpappe als Träger-